

Jean-Marie Rausch, seul maître à bord

by La Tribune - mercredi, juin 06, 2007

<https://www.correspondances.fr/jean-marie-rausch-seul-maitre-a-bord/>

Doyen des élus de grandes villes de France, Jean-Marie Rausch aborde sa trente-septième année de mandat.

Fier d'avoir restauré l'image de sa ville, le maire de Metz considère néanmoins que la tâche est loin d'être achevée. Au-delà de l'arrivée du TGV, dans un mois, et de l'inauguration du Musée d'art contemporain Pompidou en 2009, Jean-Marie Rausch compte bien superviser d'autres grands chantiers: la reconversion des dernières friches militaires de l'agglomération vers 2009, la construction d'un nouvel hôpital en 2010, voire l'aménagement du quartier de l'Amphithéâtre qui prendra forme au cours des quinze prochaines années.